



ATRIO

"Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLIII. Nº 1897. Domingo 17 de febrero de 2019

CRECIMIENTO ESPIRITUAL

"siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo" (Efesios 4:15).

En el versículo anterior Pablo habla de desarrollo: "Para que ya no seamos niños". En éste trata de crecimiento: "Crezcamos en todo".

En el plano puramente biológico puede que la diferencia sea mínima o nula.

En el contexto de este pasaje la diferencia es esencial.

Por desarrollo espiritual se entiende un estado de madurez en el que la persona está en condiciones de distinguir entre la verdad y el error.

El crecimiento al que alude el versículo 15 tiene un blanco, una meta, un objetivo concreto: Cristo: "Crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, en Cristo".

Gálatas 5:4 ilustra admirablemente este principio. Escribiendo a miembros de la Iglesia en Galacia que se habían iniciado en Cristo y posteriormente vivían ceremonialmente sujetos a la Ley de Moisés, Pablo les dice:

"De Cristo os desligasteis, los que por la ley os justificáis". La acusación de deslealtad es más rigurosa, más dura en la antigua versión española Reina-Valera: "Vacíos sois de Cristo los que por la ley os justificáis".

Pablo no estaba escribiendo a miembros débiles, a quienes en el versículo 14 llama "niños fluctuantes".

Los judaizantes de Galacia eran personas maduras, tanto en edad como en conocimiento de la Biblia.

Cumplían puntualmente las formalidades del culto.

Eran maestros, enseñaban a otros los principios de la religión.

Amaban a Dios.

No eran niños en la fe. Habían desarrollado en sabiduría religiosa, discernían inteligentemente entre lo espiritual y lo carnal. Pero no habían crecido "en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo".

Aquí tenemos la gran diferencia entre Cristianismo y Cristo.

Los miembros de las Iglesias pueden crecer en el conocimiento del Cristianismo, pueden llegar a ser grandes expositores de las verdades cristianas, y sin embargo pueden vivir vacíos de Cristo.

El Cristianismo sin Cristo es como un enorme campo de huesos con tendones, cubiertos de carne y de piel, pero sin espíritu, sin vida (Ezequiel 37:8).

El Cristianismo sin Cristo es como una higuera vestida de hojas verdes, pero sin un solo fruto (Mateo 21:19).

El Cristianismo sin Cristo es como una tumba de cementerio. Sobre la lápida está escrito un nombre vivo, pero la persona está muerta (Apocalipsis 3:1).

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• RECORDATORIO ENCUENTRO DE SOLTEROS

Como ya hemos venido anunciando el próximo sábado día 16 a las 18,00 horas, en el local de la iglesia, tendrá lugar el encuentro de solteros. Si esta es tu situación y buscas una pareja cristiana para compartir tu vida no dejes de asistir, tal vez sea la voluntad de Dios de que dejes tu estado actual. La reunión está abierta a cristianos de cualquier iglesia.

• TALLER PARA MATRIMONIOS

El Ministerio de Matrimonios va a llevar a cabo su tercer encuentro de matrimonios y de parejas de novios, el sábado día 23 de Febrero a las 19,00 horas. Este encuentro está abierto a cualquier matrimonio o pareja de novios sean cristianos o no. Por lo tanto no dejes de invitar a otros para que puedan beneficiarse del tipo de matrimonio que Dios quiere. Si deseas más información habla con Johnny y Sor Siret.

• FALLECIMIENTO DE ROBERTO VELERT

El pasado jueves 7, falleció de manera repentina el pastor bautista Roberto Velert. Roberto fue un hombre muy vinculado con nuestras iglesias y por tanto muy querido por todos nosotros. Desde estas paginas nos unimos al dolor de su familia, iglesia y de toda la Comunidad Bautista. Nos consuela sabiendo que cuando estemos en la presencia de Dios le volveremos a ver.

• ENFERMOS

Aunque la gripe sigue haciendo sus estragos en la sociedad y por tanto entre los hermanos de la iglesia, damos gracias a Dios por aquellos que se van recuperando de los diferentes procesos que les han tenido postrados en el dolor como es el caso de **Tere Cabezas, José A. Ruiz, Julia Ruiz y Luevna (hija de Naizer)** Sin embargo tenemos que seguir orando por: **Enedina Zardaín, Vicente Gallú, Pilar Sobrino, Margarita Lopes, M^a Elena Naranjo, Indira (hija de Jaunamari), María Jesús García y Ana Almonte.**

■ ENCUESTRO DE LÍDERES

Entre el 7 y 9 de este mes tuvo lugar el Encuentro Anual de Predicadores y otros líderes de las Iglesias de Cristo.

El lugar elegido para las reuniones fue el Hotel Jardín de la Reina en Guillena, provincia de Sevilla.

El programa se inició el jueves 7 al anochecer con un tiempo de oración, adoración y alabanzas.

No hubo conferencias sobre temas concretos como en otros años. Este sistema fue sustituido por mesas de diálogo, con resultados más amplios y esclarecedores.

Entre los temas sujetos a consideración destacaron estos: el trabajo del Consejo Nacional, el destino que se ha de dedicar preferentemente al dinero disponible, planes para establecer nuevas iglesias, preparación de futuros predicadores, propuestas de encuentros entre iglesias de la zona centro y de la zona sur, el difícil tema de la homosexualidad, informe económico, contribución a las iglesias de Cádiz y Sanlúcar de Barrameda, próximas conferencias nacionales y renovación del Consejo, que quedó constituido por las siguientes personas:

Presidenta: Yolanda Oneida Monroy

Vice-Presidente: Feliciano Miguel

Secretario: Pedro Rebaque

Tesorero: Juan Lázaro

Vocales: Begoña García y Juanjo Bedoya

En general fue un Encuentro positivo y la vuelta a casa se produjo con mezcla de alegría y melancolía por las horas vividas en comunión fraterna.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 10 DE FEBRERO DE 2019

Estudio Bíblico: a las 10,30 h. por *Juan Lázaro.*

Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 hrs.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel.* **Predica:** *Jesús Manzano.* **Administra la Santa Cena:** *Laurentino García.* **Distribuyen:** *Evangelina Martínez, Andrea Rivera, Héctor Ortíz, José Sisniegas.* **Ofrenda:** *M^a José Palomino, Ana Sánchez.*

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el pequeño vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19 h.: Culto de Oración:** *Jesús Manzano.*
20 h.: Estudio Bíblico: *Jesús Manzano.*

• *Cultos en GUADARRAMA:*

Miércoles: 20,00 horas, Estudio Bíblico: *Jesús Manzano.*

Domingos: 12,00 horas Culto de Adoración y Alabanza.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.

Los datos personales facilitados voluntariamente a través del presente documento serán tratados, por **IGLESIA DE CRISTO EN MADRID** como responsable del tratamiento, con la finalidad de publicarlos en las noticias del Boletín Atrio, sin que se produzcan cesiones o comunicaciones de datos y conservados durante el tiempo que sea necesario para cumplir con la finalidad pretendida, sin perjuicio de los plazos legalmente establecidos. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: **IGLESIA DE CRISTO.** Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid). Para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.